



## 愛媛県高等学校相撲選手権大会ー相撲部ー



## ハイライト:

- 相撲選手権大会
- ボルダリング選手権大会
- チアリーディング演技披露
- 生徒会発足



9月19日(土)、愛媛県総合運動公園相撲場において、愛媛県高等学校相撲選手権大会が行われました。新型コロナウイルスの感染の影響を受けて、各大会が中止になっていましたが、今年度初の大会がようやく開催されました。個人戦のみの戦いとなりましたが、部員それぞれが力を発揮しました。

【結果】 優勝 谷元 飛翔(全国大会出場)

4位 小寺 寿馬 5位 秋定 拓真 8位 竹林 春平

## 愛媛県高等学校ボルダリング選手権ースポーツクライミング部ー



9月20日(日)、愛媛県高等学校ボルダリング選手権が西条市の石鎚クライミングパークSAIJOで行われました。スポーツクライミング部創設以来、初めての大会参加となりました。緊張しながらも、日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。

【結果】 男子 準優勝 石崎 颯大 3位 増原 航太 女子 4位 片岡 朱里 6位 片山 莉央

## 児童館開館記念式典 演技披露ーチアリーダー部ー



10月4日(日)、宇和島市立児童館開館記念式典において演技を披露する機会をいただきました。宇和島市長、来賓の挨拶の後チアリーダー部がキッズのチームとともにダンスを披露し、式典を盛り上げました。今年度は、演技披露の場がことごとくなくなりましたが、久しぶりの披露で勢いを取り戻したようでした。



## お知らせ

## 同窓会補助事業 (補助金の支給)

- 1 対象 (1) 通学定期券を購入し通学している生徒 (2) 下宿をしている生徒
- 2 補助金額 生徒一人当たり年間30,000 円を上限とする。

津島高校は つよい意志を持ってしっかりとまえを向いてまじめに歩く生徒を全力で支援します。

ホームページでも情報発信中！ <https://ehm-tsushima-h.esnet.ed.jp>

YouTubeチャンネルも開設しました。



## 生徒会誕生！ -安心して過ごすことのできる学校に！-

10月2日、生徒会役員任命式があり、10名のメンバーからなる生徒会が誕生しました。生徒会を代表し、会長の藤堂天翔さんは、「安心して過ごすことのできる学校にしたい。生徒会役員と協力し目標を達成していきたい。」と決意を表明しました。旧生徒会の皆さん、1年間本当にお疲れ様でした。

### 【生徒会役員】

(生徒会長) 藤堂 天翔 (2年) (副会長) 河野 良夢 (2年)、石崎 颯大 (1年)  
 (書記) 杉垣 結菜 (2年) (会計) 梶原 理希 (2年)、久保田 好 (2年)  
 (総務) 岡本 侑花 (2年)、阿部 千夏 (1年)、片山 莉央 (1年)、坂本 雲海 (1年)



### 【旧生徒会長 増原 航太さん からのメッセージ】

「コネクつできる生徒会」を目標に、生徒会役員や全校生徒に支えられ、無事に役割を果たせたのではないかと、思っています。約1年前、何をどうしていいのかわからないまま取り組んだ文化祭をはじめ、いくつもの壁に衝突しながらの活動でしたが、そのたびにメンバーと話し合い、試行錯誤して乗り越えてきました。学校のためになっていると同時に、そんな経験は自分自身も成長させてくれたと感じています。1年間本当にありがとうございました。



## 津高においでよ！ - 中学生へのメッセージ！ -



中学校時代、私は集団の前に出て活動するタイプではありませんでした。しかし、津島高校に入学してからは、スポーツクライミング部に入部したり、人権委員会での活動に参加したりしています。これからは生徒会役員として、津島高校をさらに良くしていくために頑張っていこうと思っています。このように、津島高校に入学すれば人前に立ち活躍することができる環境が整っています。優しい先生方のサポートもあり、とても過ごしやすい学校です！  
 1年 坂本 雲海 (津島中学校出身)



私はチアリーダー部に所属しています。経験もなく入部し、正直なところ不安でしたが、チアを通して挨拶や返事、人に聞こえる声で話すことなどが当たり前になるようになりました。津島高校は自分が気になっていることにチャレンジしやすく、自分の力を引き出したり、自分の良さを最大限に発揮したりすることができる魅力ある学校です！  
 2年 久保田 好 (津島中学校出身)



津島高校に入学して、生徒会副会長や部長など集団の中心となって活躍できることが多くなりました。中学時代は自分が中心となって活動できなかった私に、この学校は多くの挑戦をさせてくれました。少人数だからこそ一人一人が輝くことができ、自分の色を様々な場面で出すことができます。また、勉強が苦手だった私ですが、優しく教えてくださる先生方や充実した授業のおかげで勉強を苦に思わなくなりました。  
 3年 坂本 くるみ (津島中学校出身)